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EST 10 - 15L sind weitere Verpackungen aus unserer historisch gewachsenen EST-Serie. 
Durch unsere Flexibilität im Herstellungsprozess ist es uns möglich, ein breites Spektrum 
an Kanister-Größen zu produzieren (10L, 10,5L, 11L etc.). Damit bieten wir unseren Kunden  
verschiedene Überlaufvolumina für Ihre Füllgüter. Trotz der Vielzahl unterschiedlichster  
Größen bleiben die Kanister in ihrer Grundfläche immer gleich und können dadurch mitein-
ander gestapelt werden. Ihre Bauform ist dabei optimal passend für Euro- und CP1-Paletten 
konzipiert worden. 
Wie jede andere Verpackung unseres großzügigen Sortiments erfüllen sie außerdem die  
hohen AST-Qualitätsansprüche: Sehr gute Restlos-Entleerbarkeit, Lebensmittelechtheit und 
als kindersichere Verpackung für zahlreiche Gefahrgüter (UN-Zulassung) einsetzbar.

Available in a wide range of sizes and weights, this container from our established EST range, is 
popular with many of our customers due to its flexibility of use. 10L, 10.5L, 11L are just a few of 
the sizes within the range all with the same perimeter base enabling compatibility of stacking.  
Suitable for optimal palletisation on both Euro and CP1 pallets ensures maximum load capacity 
per truck. 
This series, along with the rest of our range, is manufactured to AST’s high standard of quality, 
has excellent drain ability along with approval for food use and dangerous goods (UN approval).
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Nenninhalt (L)
capacity (litres)

Einsatzgewichte (g)
nominal tare weights (g)

Abmessungen L x B x H
body dimensions L x W x H

(mm)

Stück Palettenlage
pieces per layer

EURO   0,80 x 1,20m

Stück Palettenlage
pieces per layer

CP1   1,00 x 1,20m

Mündung / Verschluss
neck / closure type

EST 10 380 / 400UN / 
435UN / 480UN

230 x 202 x 306 20 25

Nr. 51 (Ø 43mm)
&

Nr. 61 (Ø 48mm)

EST 10,5 490UN / 500UN 230 x 202 x 314 20 25

EST 11 465UN / 515UN 230 x 202 x 328 20 25

EST 12 480UN / 550UN / 600UN 230 x 202 x 356 20 25

EST 12,5 560UN 230 x 202 x 361 20 25

EST 15 ‚H‘ 650UN 230 x 202 x 434 20 25

  Technische Daten:  
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